

# やぶやぶにゆうす

夏号  
保険のコンサルタント

富士火災海上保険(株)  
三井住友海上火災保険(株)  
東京海上日動火災保険(株)  
あいおいニッセイ同和損害保険(株)  
メットライフアリコ生命保険(株)  
オリックス生命保険(株)  
(株)損保ジャパン  
東京海上日動あんしん生命(株)  
ALL損害保険(株) ほかに18社

編集・発行:(株)大藪保険コンサルタント(有)やぶライフプランニング 〒167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

## 道路交道路交通法が改正になりました。

NEW WORLD  
NEWSOLUTION  
NEW RISK

道路交通法が改正になりました。



27年6月1日ついに自転車  
の危険運転に対する改  
正道路交通法が施行さ  
れました。

自転車の正しい乗り方を  
自転車安全利用五則

- 一 自転車は車道通行が原則で歩道は例外です。
- 二 車道は左側を通行しましょう。
- 三 歩道走行では歩行者を優先して、車道寄りを走行しましょう。
- 四 安全ルールを守りましょう。
- 五 子供はヘルメットを着用しましょう。

特に4の安全ルールを具体的に  
お話します。

- 夕暮れからライトを点灯し、反射材を自転車につけましょう。
- 自転車走行中の携帯電話・イヤホン・傘の使用は違反行為になります。
- 交通量の少ない交差点でも一時停止での安全確認の徹底です。
- 飲酒運転・二人乗り・並

進の禁止です。  
○信号無視や歩行者妨害で

他に自転車の通行禁止違反  
や歩道での徐行違反。交差点  
での優先道路通行車への妨  
害。交差点右折時の優先車妨  
害等も含まれます。

全国の交通事故で自転車  
が関与した事故は約半分近く  
なってきました。その原因で  
は自転車の交通ルールやマ  
ナー違反が上げられることが  
背景にあります。

5万円以下の  
罰金も



重大な事故につながる  
「危険行為(上記を含む14項  
目)を繰り返した悪質・危険  
な自転車の運転者には、安全  
運転講習(五千七百円払って  
三時間の講習)の受講が義務  
付けられました。受講しない  
場合は5万円以下の罰金が科  
が科されます。常識の範囲で  
ご理解されていることが、改  
めて法律上自転車は軽車両で  
あると位置付けられ、危険な行  
為と整理されたものです。

特に雨の日は事故多発日  
です。みんなで注意しまし  
よう!

自転車に乗っていて、道を  
歩いていた時に急に飛び出  
した自転車にびっくりした  
ことは多々あります。編集  
長の住んでいる街は車道と  
平行して自転車専用道路が  
あります。勿論歩行者専用  
道路も平行してあります。  
新しい街ですとこうい  
う作り方が出来るのですが、  
古い街ですと歩行者と自転  
車が交差して移動する有様  
です。大藪保険も会社を出  
るときに自転車専用道を出  
通っていった、なんて事  
がありますから、この改正は  
大賛成です。

大藪保険も今年度赤い電  
動自転車を購入しました。  
お近くのお客様にはこの自  
転車でお伺いすることも、  
勿論安全運転で伺わせてい  
ただきます。



## 大塚教授の相談シリーズ

### 「中毒」と「疾病」の境界線とは?



大塚教授

普通傷害保険契約約款では、「身体外部から…有毒物質を偶然かつ一時に吸入、吸収または摂取した場合に急激に生ずる中毒症状」は傷害保険金の支払対象とされています。ところが、「被保険者の…疾病」については免責とされています。この両規定、一見するところでは、次のような「なんくせ」をつけるのでしょうか。つまり、疾病にはウィルスという「有毒物質」が体内に入ることによって発症するものが多いですね。ジフテリアや猩紅熱はもちろん、さらにはエボラ出血熱もみんな細菌の「摂取」が原因です。例えばエボラ感染者をケアしていた医師が、患者の咳を顔面に浴びてしまったときがしっかりと確認できる場合、それでエボラに罹患したら傷害保険はどうなるのでしょうか。支払対象となる「中毒症状」ですか、それとも「疾病」免責ですか? 実は今、疾病が根本的に見直されています。だって、癌でもない限り、ほとんどの疾病が有毒物質=細菌の体内侵入によるものなのです。外部からの中毒症状?それとも疾病? 保険は難しいですね。

まさに教授の理論ですね、こんな時には相談に乗ってくれる専門家が必要ですね。

今回も前回好評いただきました大塚教授の写真を掲載しました。早稲田大学院法務研究科の教授として活躍され、弊社のアドバイザーをお願いしております。お酒をいただかなくても楽しい先生です。

### 相続でのワンポイント アドバイス

相続税の基礎控除が引き下  
げられました。今月発売中の  
経済誌に弊社の特集記事が  
あったこともあり相談される  
ことが多くなっています。

基礎控除額は3,000万  
円+(600万円×法定相続  
人数)従って相続人が三人の  
場合は4,800万円を超え  
ると相続税が生じるケースが  
出てきます。奥さんが土地を  
相続した場合や持ち家のない  
相続人が、いろんなケース  
で異なりますが、一番重要な  
ことは「相続額がいくら位  
になるか」です。

路線価が発表されましたこの  
機会にご自分の土地を簡単に評  
価して、それに現金や預金・証  
券を足してみてください。それ  
から具体的な方法を考えていき  
ましょう。

特に土地の路線価はあくまで  
目安なので、具体的には専門家  
である鑑定士の方に評価鑑定し  
てもらおうことをお勧めします。  
評価を下げる申請が必要になり  
ますが、これによりかなりの減額になっ  
たという例もあります。

### 相続には 生命保険の活用を

土地や建物は分割してわけ  
られないので、それに変わる  
代位となる保険金を受け取り  
活用する。生命保険の活用も  
お勧めです。計画的な贈与税  
の活用や教育資金の一括贈与  
など対策をつくりましょう。  
いつでもご相談ください。



# いろいろにゆうすがありまして

やぶやぶにゆうすの感想、大藪保険の感想をお寄せください。

office@yabuyabu.com

保険は見直しが必要な商品です。

先日長いお付き合いのお客様からご病気で入院する旨ご連絡をいただきました。このお客様はもう十五年以上も前に医療保険にご加入していたいただいており、入院も免責がついている。(今は一日目から出ます)一瞬お電話でお話した時大丈夫かな?対応出来るかな?と思いましたが、実は過去に二回ほどこのお客様に新しい医療保険が出たタイミングで医療保険のご案内をさせていただいたのですが、お忙しいということ、お気持ちはおも医療保険に加入しているから大丈夫ということだったのかも?見直しのためのお時間はいただけませんでした。

どうぞ代理店から、新しい保険の提案がありましたらちよつと私たちの提案に耳を傾けてください。保険は見直しが必要な商品です。

わあその新しい医療保険のお知らせです。

TVや雑誌でも取り上げられています。戻ってくるガン保険が戻ります。

☆使わなかった保険料が戻ってくる、ガン保険が戻ります。

二人に一人はガンになる時代です。二人に一人はガンにならないのです。この発想からこの保険は生まれたのでしょうか?終身の保険です。診断給付金のお受け取りがない場合、70歳で払込みいただいた保険料が戻ってきます。

70歳で払込んだ保険料を受け取った後も終身です。ご加入いただいた保険料でガンへの備えを継続することが可能です。

☆こちらにも画期的な医療保険です。三大疾病の際には保険料の払込みが不要です。

この三大疾病になったら保険料の払い込みは不要です。というタイプを出している保険会社は何社ありますが、うれしいのはこの会社のくくりが病名ではなく、大きく心疾患、脳疾患というわけ方なっています。

実際「急性心筋梗塞」の給付金請求と心疾患の給付金請求を比較しますと約6倍というデータがあります。

そうです。よね心臓の病気が「急性心筋梗塞」だけじゃないですもの。手術金の給付金額も約5倍。これから医療保険に加入したい方にはこの特約はお得です。もしも心臓の病になって「急性心筋梗塞」じゃないからこの特約はだめです。手術もしたのに、シヨックですよ。

病名ではなく大きなくりの「心疾患」「脳疾患」「ガン」の三大疾病になったら保険料の払込みが不要はいいね!

保険は見直しが必要です。

## やぶやぶわんこご紹介コーナー

今回ご紹介するのは若いですよ!この新聞の発行時には三ヶ月と20日ぐらい、男の子です。名前はなんと「寅ちゃん」犬種はゴールデンレトリバー、ミルクティー色の元気なわんこです。



次にご紹介するのがミニチュアダックスフンドの「凡蔵君」ぼんぞうって読むんです。六歳の男の子です。凝った名前ですね。パパはプロのドラマーです。お目の上の毛色が違うところがカッコいいね「凡蔵君」



## すっ飛んでしまった誕生日

先日今年の夏に90歳を迎える母の元に、たいぶ弱ってきたのでかなり前に一軒家からコンシェルジュがいるマンションに移りました。マンションの部屋には食品庫があるのですが、今回はその整理に、あるわあるわ何人暮らし?(母は一人暮らしです)と言うぐらい賞味期限がはるか彼方に終了したビン詰めやら乾物、缶詰がわんさか出てきました、半分ぐらいに整理してやれやれとお茶した時の話あの食品庫が満杯だったから3. 11の地震の時に助かったのよ、と母、お腹すいたらありえるかも、2. 3年の超過なら許せるかも、とおのずと震災の話になりました。そこで驚愕な事実が!実の妹ですから誕生日ぐらい知っていましたと胸を張りたいところですが、なんと3. 11が誕生日だったの!?

私の脳はすっかり誕生日から震災の日の上書き保存されていたのでした。それも60歳還暦の誕生日です。第三セクターのビル管理に勤めていた妹は揺れるビルのテナントの安全管理に終われ、職場での誕生会はお流れに、やっとの思いで自宅に帰ると食器が散乱し、後片付けしている夫がその背中にはおびえきったわんこをおんぶして、その日の遅い夕食はダンボールをひいた上で食べた前もって用意してあった誕生日ケーキ、お皿も無い、フォークも無い、指ですくって食べたそう、そして停電の真っ暗な闇を輝かせてくれたのはケーキの蝋燭でした。(懐中電灯の用意はしていたけど置いていたとこまでたどりつけない!) それまで必ず誕生日プレゼントをくれた夫はそれ以来あまりにも凄惨な震災で、あれだけの犠牲が出たのだからとてもプレゼントなんて浮ついた気持ちになれない?なんてのたまっているようで、プレゼントは3. 11以来無し!まさに忘れられない、すっ飛んでしまった誕生日でした。妹よ、これからは忘れられないから誕生日を、

### 保険金請求の一番は下痢!

アクサのペット保険

わんこはあつという間に年齢をとりまします。やぶやぶ看板犬のすももも7歳に、年齢は重ねたもののあいかわらず、トイプードルにしてはちびっ子です。良く言えばきゃしゃ、悪く言えばちよつと貧相、そのすももが保険のお世話に、朝の散歩で血便が出ました!すももだから病院に行きました。単なる下痢との診断でした。アクサの営業の方とお話する機会がありました。その時の話はでは保険金請求が一番はなんと下痢なんですって!一番わかりやすい症状だからでしょうか?

若い子で保険料が高いのはゼロ歳児!

事故病率が多い年齢はゼロ歳児、次に高いのが一歳児、保険料が一番安いのは二歳児です。それからゆるゆるカーブで保険料は上がっていききます。単純に若い順に保険料が上がっていくのではないのです。リスクに併せて保険料が設定されているのです。保険料は十二歳が頂点でそれからまたゆるゆるカーブで保険料は下がっていきます。これはわんこの平均寿命と関係するのでしようね。

ペット保険は加入していると助かります。日本は欧米と比較してペットの加入率は一桁です。ペット保険は後進国です。愛犬家、愛猫家の皆様ぜひご検討を!

### 編集後記

人間なんて勝手なもの、雨降れば早く晴れると思うし、晴れたら早く暑くなるし、暑くなると外回りの人は帰ってくる。暑い時は水の事故に注意してください。傷害保険にご加入している方は入院、通院対応できます。基本的にお子様には熱中症を特約でつけられます。ご検討ください。残念なことにお年よりは付けられません。今年の夏も大藪保険スタッフは別々に夏休みをとらせていただきます。基本、事務所には誰かがいますのでご安心ください。

暑中お見舞い申し上げます。